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各位EMBA的学友、老师们，大家好！今天在这儿隆重举行

南开大学EMBA俱乐部成立大会暨滨海新区商业机会研讨会

，我代表南开大学对大家的光临表示热烈的欢迎！向帮助这

一次活动的各位表示诚挚的谢意！ EMBA是商业上的党校 在

当前经济全球化的时候，企业家需要提升管理能力，EMBA

专门帮助学员扩大业务视野，丰富其管理的知识，拓宽教育

网络，从而实现企业健康可持续发展。 南开大学老校长张伯

苓的“商以富国”的理念深入人心。2002年，我们在成功举

办EMBA以来，成为全国首批开办EMBA的大学，5年来，南

开大学EMBA项目发展势头良好，连续三年入选最受欢迎

的EMBA项目。南开大学的工商管理是综合性大学的第一年

，在全部大学中名列三甲，这是我们的荣幸，也是学生、老

师们的共同努力，为取得的成绩表示祝贺。EMBA俱乐部成

立标志着新的起点，搭建长期合作与学习的平台。知识、人

脉将突破班级的界限，将促进大家共同发展。这跟上党校差

不多，EMBA是商业上的党校。大家不仅仅是交流国际国内

技术、管理方面的经验，还要交流道德、社会责任等等方面

的体会，企业家是国家的财富，是建设社会主义和谐社会的

财富，我们要具有国际视野。 一流的南开离不开一流的天津 

南开大学EMBA俱乐部在天津滨海新区成立，非常有创意。

说明我们有战略眼光，相信各位校友在天津滨海新区找到你

所在企业以及个人发展新的契机以及新的平台。南开大学要



为天津发展做出贡献，没有一流的天津不可能有一流的南开

，只有天津发展了，南开才能发展。大学是出人才、出成果

的地方，我们南开大学要抓住滨海新区发展的契机。 南开全

球院长招聘 滨海新区鼎立支持做后盾 刚才聊天中也谈起，清

华大学最近十年，盖了将近20栋大楼，大部分是由捐款建起

来的。南开大学需要大家的支持，没有大家的支持，不可能

取得长足的发展。我们的目标是清华大学、北京大学。最近

大家在媒体上看到，学校最近有一些动静。南开大学作为百

年品牌，具有重大的影响。为了保持这一个品牌，每一个南

开大学要做出巨大的努力。去年12月20号做了新闻发布会，

我们十几位院长虚位以待，向全国招聘。我们上一个礼拜，

院长招聘工作已经完成了。很感动的是，我们招的人来之后

，院长只有一个，即使不做院长他们也愿意，我们在生物医

药领域本来招两位院长，结果招了三位院长，这一些人在美

国都是副教授以上的。很高兴的是，市领导对我们这一次招

聘给予了很重要的支持。在国外，设定教授的位置，这一个

位置给一笔存款，拿利息付你工资。我们邀请一个人，但是

钱不够，滨海新区的一个银行说，你差的钱我来帮你出。 希

望南开大学创造新的辉煌，学校面临着机遇也存在着困难，

作为校友，关注学校发展的同时，为母校的发展献言献策，

出力出钱。在天津滨海新区开发大好形势下，在市领导关注

南开大学发展的前提下，南开大学将为优秀企业家创造出一

批优秀的品牌，为国家的发展作出贡献。 100Test 下载频道开

通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


